

# Pomperlbuam hatten Spaß im Schmidinger Zoo



**Bad Griesbach.** Dass bei ihnen nicht nur Fußball angesagt ist, beweisen die Pomperlbuam immer wieder. Und so machte man sich mit einem fast voll besetzten Bus auf dem Weg nach Oberösterreich zum Zoo in Schmiding. Der Ausflug wurde auf den 3. Oktober gelegt, so dass auch die Kinder mit Eltern, Omas und Opas am Feiertag Zeit hatten. Pünktlich um 10 Uhr ging es los von Karpfham über Suben nach Schmiding zum Bestaunen der großen Tierwelt auf 16 Hektar. Die große Unterwasserwelt mit etwa 360 verschiedenen Fischen konnte man in den Innenanlagen bestaunen. Im Außengehege sah man von Giraffen über Gorillas, Tiger, Leoparden, Nilpferde bis hin zu der Vogelwelt alles, worauf man sich schon bei der Hinfahrt gefreut hatte. Aber auch das große Angebot von Spielplätzen wurde sehr gut von den Kindern angenommen.

– red/Foto: Wagner